

## Personal del hospital municipal realiza controles de presión arterial

Escrito por Administrador  
Jueves, 10 de Octubre de 2013 00:00

---

{besps}salud10102013|width=215|height=161{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini, a través de las autoridades del hospital municipal y por medio de profesionales, dispuso que se lleven a cabo diversos controles médicos en diferentes sectores de la localidad; además de los controles habituales que se llevan a cabo en el nosocomio local.

Dentro de ese marco, el miércoles 9 del corriente, personal de enfermería del hospital de Roque Pérez se instaló en la puerta del palacio municipal, donde se realizaron controles de presión arterial a las personas que lo solicitaron. Estuvieron a cargo de los controles las enfermeras María Gallo y Evangelina Torlo. Estos controles, de carácter gratuito, continuarán efectuándose de manera periódica en varios puntos de la planta urbana, a fin de que los ciudadanos puedan acceder a ellos en sus domicilios o lugares de trabajo. Hoy jueves 10 de octubre, de 10:00 hs. a 12:00 hs., se ubicarán en el registro civil de nuestra ciudad, sito en Avellaneda y Belgrano.

Cabe destacar que si en estos controles se detecta algún factor que represente un riesgo para la salud de alguien, el personal del hospital toma las medidas necesarias para la correspondiente atención de esa persona. Todos los controles a nivel de salud que se realicen, servirán siempre para la prevención y toma de conciencia, en cuanto a la detección de patologías o enfermedades que se pudieran encontrar.